
 

 

 

MEMÓRIA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE SECRETÁRIOS DE 

AGRICULTURA DA AMMVI 

 

Dia: 17 de abril de 2019 

Hora: 14h – 17h 

Local: Sala Valeu Europeu 

Participantes: Apiúna – Gilmar Formagi; Irineu Bernardo S.; Blumenau – Karla Andreia 

Drews; Luiz Carlos Moreira da Maia; Botuverá – Marcio Francisco Colombi; Doutor Pedrinho 

– José Marcos Claudino dos Santos; Guabiruba – Fábio S.; Pomerode – Adriana Tribess 

Rahn; Sirio Jandre; Timbó – Neri Muller; Wander W.; AMMVI – Simone Gomes Traleski. 

Total de participantes: 12 

 

PAUTA: Valores cobrados pelas Prefeituras pela disponibilização hora/máquina aos 

produtores 

RELATOR: José Marcos Claudino dos Santos 

RESUMO: A ideia dessa pauta era verificar se os valores cobrados na patrulha agrícola 

estão próximos em todos os municípios e também alguma planilha de custo com o objetivo 

de analisar a sustentabilidade custo/cobrança. 

DELIBERAÇÃO: - Cada município encaminhará o nº da regulamentação referente a 

disponibilização hora/máquina aos produtores e Blumenau encaminhará a minuta; 

- Verificar planilha de cálculo de custo e encaminhar aos membros; 

- Verificar a legalidade do município ceder o maquinário para uma associação executar. 

 

PAUTA: Análise e descrição do projeto: “Incentivo de produção para merenda 

escolar 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: Analisando o andamento do Colegiado, muitas vezes acaba sendo apenas 

informativo e não é somente essa a função. A finalidade do Colegiado é de analisar, 

orientar, fomentar, promover, articular e planejar ações relacionadas nas áreas de 

Agricultura, Pecuária, Florestal e Ambiental dos municípios integrantes da AMMVI. A ideia 



 

 

seria tornar as discussões em projetos e conseguir avaliar e executar as ações. O tema 

selecionado foi o Incentivo de produção para merenda escolar. Foi elaborado um início do 

projeto e discutido algumas ações. A primeira definida será uma reunião com as secretarias 

envolvidas: agricultura, educação (nutricionista e diretor), compras e licitação. 

DELIBERAÇÃO: - Encaminhar lista de produção de cada município para responderem até 

a próxima reunião. 

- Apresentação de cada município sobre o processo 

 

PAUTA: Participação do colegiado na Hortitec em Holambra/SP 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: Verificação do interesse dos municípios em participar do evento. Diversos 

municípios sinalizaram positivamente. 

DELIBERAÇÃO: Solicitar por e-mail os nomes de quem irá, RG e CPF até o dia 26 de abril. 

 

PAUTA: Encaminhamentos da 1ª reunião do colegiado em 2019 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: Encaminhamento de ofício solicitando a posição da CIDASC a respeito da 

Lei n° 17.515, de 27 de abril de 2018, que regulamenta a atividade de inspeção e 

comercialização de produtos de origem animal e vegetal para estabelecimentos de pequeno 

porte e agroindústria familiar (produtos artesanais) no Estado de Santa Catarina, e da 

Lei nº 17.486 de 16 de janeiro de 2018, que dispõe sobre a produção e comercialização de 

queijos artesanais de leite cru e adota outras providências. Qual o procedimento em trâmite 

hoje? Ainda sem resposta da CIDASC. 

Encaminhamento de ofício ao Conselho Regional de Medicina Veterinária de Santa 

Catarina (CMRV-SC) a respeito da situação do responsável técnico. Foi recebida ligação 

do responsável no Conselho e enviado por e-mail a resposta, a qual segue abaixo: 

 

De: planejamento@crmvsc.gov.br [mailto:planejamento@crmvsc.gov.br]  

Enviada em: quarta-feira, 10 de abril de 2019 09:07 

Para: Secretaria - Giovana Peron <secretaria@ammvi.org.br> 

Assunto: Re: ENC: AMMVI: Ofício 076/2019 - Responsável Técnico 

mailto:planejamento@crmvsc.gov.br
mailto:planejamento@crmvsc.gov.br
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Senhor Diretor 

De ordem do Presidente do CRMV-SC, esclareço que a carga horária mínima estipulada pela 

Resolução CRMV-SC 042/2007 atualmente é de 03 horas semanais. Entretanto é uma 

prerrogativa do Responsável Técnico estabelecer a carga horária total que lhe permita o devido 

acompanhamento da produção de modo a garantir a sanidade e qualidade dos produtos 

colocados no mercado; o que acaba constantemente excedendo o valor mínimo estabelecido na 

norma. 

Quando tratamos de pequenos produtores, caracterizados como pessoa física, existe ainda a 

possibilidade de constituição de uma cooperativa, onde a carga horária poderá ser dividida por 

mais produtores, conforme projeto apresentado pelo Responsável Técnico, garantindo a devida 

assistência conforme o volume total de produção. 

Outra alternativa é que a Prefeitura ou até mesmo a AMMVI contrate profissional para essa 

finalidade e disponibilize aos produtores; desde que este profissional não esteja vinculado à um 

órgão de fiscalização ou tenha atribuições de fiscalização ou convênio para tal função. 

Colocamo-nos a disposição para maiores esclarecimentos. 

Cordialmente,  

--- 

Atenciosamente, 

 

Fernando Rodrigo Zacchi 

Assessor Técnico e de Gabinete 

(48) 3953-7721 

 

Conselho Regional de Medicina Veterinária do Estado de Santa Catarina (CRMV-SC) 

Rodovia Admar Gonzaga, 755 - 3º andar - Itacorubi - 88034-000 - Florianópolis/SC 

(48) 3953-7700 - www.crmvsc.gov.br 

 

DELIBERAÇÃO: - Encaminhar o e-mail aos membros; 

- Buscar atas das reuniões do CMRV; 

http://www.crmvsc.gov.br/


 

 

- Convidar o representante do CMRV para participar da próxima reunião do Colegiado; 

- Representante do município de Blumenau solicitou para questionar ao CMRV se seria 

possível estabelecer a fiscalização sazonal para o caso do mel, uma vez que a produção é 

sazonal; 

- Encaminhar o ofício enviado à CIDASC para o diretor técnico da CIDASC em Florianópolis 

e para o Presidente e encaminhar também para a Vigilância Sanitária Estadual; 

- Após respostas agendar reunião com o Secretário de Estado de Agricultura. 

 

PAUTA:  Assuntos Gerais - Evento Incentivo à produção para merenda escolar 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: Foi decidido que o evento será realizado no dia 8 de julho, sendo que o 

palestrante já está confirmado e o Diretor da AMMVI já aprovou o valor. 

 

PAUTA:  Assuntos Gerais - Evento Energia solar para agricultura 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: Havia interesse nesse assunto para promoção de um evento. Representante da 

Epagri de Apiúna sugeriu um técnico da Epagri que tem conhecimento poderia realizar 

palestra. Outra sugestão foi dada pela representante do município de Botuverá de uma 

empresa. Nesse caso, o técnico da Epagri apresentaria informações gerais e o 

representante da empresa casos práticos e linhas de crédito. Este evento será realizado 

em novembro. 

 

PAUTA: Assuntos Gerais – Solicitação da manutenção da gerência da Epagri em 

Blumenau 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: A gerência da Epagri de Blumenau foi extinta, sendo os municípios repassados 

à gerência de Itajaí. Os membros do colegiado entendem que é muito importante que a 

AMMVI se posicione nesse sentido, pois as realidades dos municípios são diferentes, a 

articulação é mais efetiva com a gerência de Blumenau e que a economia não deveria ser 

pensada nesse sentido. 



 

 

DELIBERAÇÃO: Encaminhar ofício da AMMVI ao Secretário de Estado e a Presidência da 

Epagri. 

 

PAUTA: Assuntos Gerais – Regulamentação do Queijo Kochkäse 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: A AMMVI tem um grupo de trabalho atuando na regulamentação do Queijo 

Kochkäse. Esta regulamentação foi encaminhada à Secretaria de Estado para aprovação, 

após análise deles, foi solicitada algumas correções. O grupo realizou as mesmas e 

encaminhou novamente à Secretaria solicitando aprovação. No entanto a Secretaria 

respondeu que para a regulamentação dos queijos que venham a se enquadrar na Lei n° 

17.486/2018, existe a necessidade de publicação anterior de Decreto para a 

regulamentação da referida Lei. A minuta do Decreto já foi elaborada pela Secretaria e 

encontra-se em tramitação. Reforçaram ainda, que muito provavelmente, o Regulamento 

Técnico de Identidade e Qualidade (RTIQ) do Queijo Kochkäse será o primeiro a ser 

publicado por meio de Portaria da SAR, após avaliação técnica. 

 

PAUTA: Assuntos Gerais - Cadastro de Atividade Econômica da Pessoa Física 

(CAEPF) 

RELATOR: Adriana Tribess Rahn 

RESUMO: O CAEPF é o cadastro administrado pela Receita Federal que reúne 

informações das atividades econômicas exercidas pela pessoa física. Comentaram sobre 

como está sendo realizado em cada município e que há diversas dúvidas. Será realizada 

uma reunião na AMMVI sobre o assunto e será comunicado aos municípios. 

 

PAUTA: Assuntos Gerais - Colegiado Estadual dos Secretários Municipais de 

Agricultura e da Pesca de Santa Catarina – COSAPESC 

RELATOR: Simone Gomes Traleski 

RESUMO: É um órgão de integração e assessoramento aos Municípios em assuntos da 

agricultura, pecuária, aquicultura e pesca, meio ambiente, abastecimento e agroindústria, 

vinculado a Federação Catarinense dos Municípios – FECAM. Este ano, indicamos o 

representante do município de Blumenau como titular e o de Pomerode como suplente. 


